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今年度会長テーマ

第2381回例会（夜間例会　於『弥左衛門』） 2015.11.26

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■点鐘：戸澤会長

■司会：岩原会員 ■幹事報告 飯田幹事

■会長報告 戸澤会長

　先週は、同じこの会場で宜野湾 RCさんをおむか
えしての歓迎会。来週は掬水亭でクリスマス家族親
睦移動例会の予定です。
　今年度の半分が終わる。夜間例会はこれまでやら
なかったのですが、相羽会長さんを引く継ぐ形でや
りました。今年４回目です。
　年内まだ一か月ありますので、身体にお気を付け
ください。今日みたいに急に寒くなっています。

■合唱：ロータリーソング
　｢それでこそロータリー｣
◆ソングリーダー：
　野澤会員

■クラブ奉仕委員会：
　在京クラブ奉仕会議
　(公共広告説明会)案内の
　受理
　2016年1月18日(月) 15:00～
　於 ホテルニューオータニ

■国際ロータリー日本
　事務局：
　ロータリー財団への寄付に関して
　12月のＲＩレート：1ドル＝120円

■東村山消防少年団：
　防火防災安全祈願餅つき大会の案内について
　2015年12月13日(日)　10:00～
　於　東村山消防署裏庭

■東京城北ロータリークラブ：
　事務局移転のお知らせについて
　新）練馬区大泉学園町6-11-40　羽澤ビル2F
　　　電話03-5935-4404　FAX 03-5935-4405
　　　メールアドレス変更なし　12月7日(月)より

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

29 20 0 7 74.07

■出席報告 石山会員



東京東村山ロータリークラブ

◆戸澤会長・飯田幹事：本日の夜間例会を楽しんで頂
　きたい。出席人数が少なくて残念です。
◆金子次年度会長：例会を連続して欠席して誠に申し
　訳ございません。
◆相羽パスト会長：２週間連続して例会を欠席して誠
　に申し訳ございません。一度乗船したかったクイー
　ンエリザベス号。イギリス・ロンドン・サウサンプ
　トン港から乗船し、ポルトガル・リスボン、スペイ
　ン・カナリア諸島、マデイラ島等々２週間の船旅を
　妻と楽しんできました。可愛いお土産をお持ちしま
　した。皆さん、お召し上がり下さい。
◆目時パスト会長：楽しい夜間例会ありがとうござい
　ました。
◆野澤パスト会長：昨日は防災管理研究会合同研修で
　消防艇に乗船し、50年ぶりに皇居も視察してまいり
　ました。身の引き締まる思いで感激いたしました。
　町田さん、北久保さん、村越さん、嶋田さん、相羽
　さんありがとうございました。
◆小町パスト会長：IM、ありがとうございました。会
　長・幹事今年度前半ご苦労様です。『歩こう会』は
　12月12日に決定しました。皆様のご参加をお待ちし
　ています。
◆山本会員：夜間例会、皆さんで楽しみましょう。

山本会員■ニコニコＢＯＸ

本日のニコニコ合計：      20,000円
　　累　　　計　　：     572,000円

■委員長報告

■『多摩分区IM』と『東村山産業まつり』の慰労会

■北久保クラブ管理委員長：

　来週の土曜日は『クリスマス家族親睦移動例会』にな
ります。新年は、1月に新年会が予定。今夜会長幹事と話
し合って決めさせて頂きます。発表は改めてさせて頂き
ます。1月の末には、『宜野湾RC創立50周年式典』に伴
う家族親睦旅行が予定されております。こちらの出席の
最終的な締め切りをさせて頂きます。今月中には全て確
認したいと思っています。宜野湾RCさんのほうもいろい
ろ案を作制中です。

■小町歩こう会会長：
　12月12日（土）に決定しました。狭山周辺散策。『みや
ま』で食事。詳細は後日回覧させて頂きます。出欠をお願い
致します。

■挨拶と乾杯発声：野崎多摩分区ガバナー補佐
　『多摩分区 IM』については、皆様の絶大なご協力により
出来ました。お蔭様で成功裏に終えることが出来ました。
感謝申し上げます。
　多摩分区が最初の IMでした。そのあと、東分区、北分
区、中央分区とそれぞれの IMに出席しましたが、全員参
加をしたのは東村山だけです。ほかの所は基調講演をや
り、何人かがパネルディスカッションをやるとかのところが
多かったように思います。
　今朝テレビを観ていましたら、札幌のほうが 62 年ぶりの
大雪ということでラッセル車を出動させなかったということ
で批判を浴びているようです。寒暖の差が大きいので健
康管理にご留意ください。
　東京東村山ロータリークラブのますますの隆盛と皆様の
ご健康、また、お仕事が順調にいきますように祈念いたしま
して、乾杯でご唱和下さい。乾杯。

　11月14日（土）、15日（日）。『東村山市民産業まつり』
におきまして、みなさま多くのご協力を頂きまして本当にあ
りがとうございました。
　（日）に天候が回復したお蔭で、それなりに売り上げがあ
りました。
　いろいろな方にご協力頂いて、委員長やって良かったな
あと思いました。楽しい二日間でした。本当にありがとう
ございました。

　このあと、飲食しながら歓談。その後、年齢順に会
員全員からひとことずつ言葉を頂きました。
（20：35 お開き）■閉会点鐘：戸澤会長

■小町幸生IM実行委員会
　委員長：
　『不易流行』というテーマ
は凄く良かったとおもいま
す。島田敏男解説委員長の
講演が非常に良かったと思
います。歯切れの良い問答
をやって頂きました。野澤
秀夫会員の質問もよかったと思いますが、島田講師は問答
をやりたいというお話でした。それと、途中時間が延びま
したが、町田多摩分区分区幹事の司会が機転を利かせて
いました。あれはヒットだなあと思って、あの場面を良く読
んで頂いたな。と思って、町田多摩分区分区幹事さん大し
たものだなあと思っています。今回、講師や会員の送迎で
は、樺澤会員にもご迷惑かけまして、中條会員、ありがとう
ございました。
　今、野村会員のほうで報告書を纏めてもらっています。
ディスカッションの際の会長幹事さんからの報告書提出は無
しにしました。中丸、石山副実行委員長によくやって頂きまし
た。今回大成功でございました。ありがとうございました。

■社会奉仕委員会（石山会員）：


